

秋の陽だより

練馬区立光が丘秋の陽小学校

<http://www.akinohr-nerima-tky.ed.jp/>

練馬区光が丘2-1-1

TEL 3976-6331

FAX 5383-3595

校長 関根 幸男

11月号



令和2年10月30日

新しい令和の時代の光が丘秋の陽小学校

10月14日(水)の開校10周年記念集会では、代表委員会、集会委員会の児童を中心に、全校児童で、10歳のお誕生日をお祝いすることができました。10月17日(土)記念式典は、6年生の児童が代表として参加し、総合的な学習の時間「私たちのふるさと自慢」の調べ学習の一部を見事に発表し、来賓の方々に大変喜んでいただきました。たくさんのお褒めの言葉や期待の言葉も頂きました。

式典の式辞の中で、歴史や校章について触れた部分を掲載します。

さて、六年生の皆さん、本校は、平成22年4月、開校。今年、開校10周年を迎えました。

本校が生まれるよりも前の時代、昭和の時代には、光が丘の地が戦争のための飛行場だった時がありました。戦争が終わったあとも、長い間、グラントハイツと呼ばれるアメリカ軍の家族宿舎がありました。そのグラントハイツが返還されて、昭和52年、今から43年前、ここに田柄第三小学校ができました。

この頃になると、光が丘の開発が進んで、光が丘公園や光が丘団地、光が丘駅、清掃工場、大きな病院ができ、保育園・幼稚園・小学校・中学校なども次々に作られました。そうした中で、昭和60年4月、今から35年前、光が丘第七小学校もできました。

そして、平成22年4月、田柄第三小学校と光が丘第七小学校を統合して、新しく光が丘秋の陽小学校が開校しました。

この舞台の上にも大きく掲げられている校章。これは、光が丘秋の陽小学校の名前の由来となった秋の陽公園に田んぼがあることから、実りの稲穂と、それを左右に広げることで、子供たちが大きく羽ばたくようにとの願いが込められています。光七小の光と田柄三小の三を合わせた形の中に校名を包み込みました。

田柄第三小学校の卒業生は、2958名。光が丘第七小学校、1591名。光が丘秋の陽小学校になってから現在まで、709名。合計、5258名もの卒業生が巣立ち、社会や学校の様々な立場で活躍されています。

先輩たちから受け継いだ、歴史と伝統のバトンを大切に、今度はみなさんが後輩たちにバトンを受け渡す番です。一日一日を大切に、そして積み重ねることで、新しい令和の時代の光が丘秋の陽小学校の歴史を築いていきましょう。

実行委員会の皆様、PTA役員の皆様、保護者の皆様に感謝申し上げます

開校10周年をお祝いするため、昨年度より実行委員会・PTA役員の皆様が様々な取り組みをしてくださいました。記念Tシャツは、着ている人も多いのではないのでしょうか。児童一人一人に、タオル、缶バッジ、エコバッグをいただきました。学校には、テントをいただきました。運動会などで使わせていただきます。お陰様で大成功の周年行事となりました。誠にありがとうございました。

開校10周年記念式典

10月17日（土）に開校10周年記念式典を行いました。6年生が在校生代表となり、光が丘秋の陽小学校の開校10周年をお祝いしました。

「祝 開校10周年 光り輝く秋の陽小 笑顔忘れず夢に向かおう光の子」

全校児童からの意見を集約し、代表委員がお祝いと共に、今後の願いも込めて考えた言葉です。

10周年お祝いケーキ

フルーツの形をした紙に光が丘秋の陽小学校の好きなところを書いてかざりつけ、大きなケーキを作りました。



全学年の子どもが書きました。

10の形から生まれたオリジナルキャラクター「10くん」6年生一人一人が作りました。

校門から昇降口までを綺麗に飾りつけました。

よろこびの言葉



10くんがいっぱい



「秋の陽の歴史」「地域の自慢」について、インタビューや本で調べ、自分たちで作ったスライドと共に発表しました。



5年生より

5年生は総合的な学習の時間を使って、秋の陽公園で稲刈り体験を行いました。子供たちは最後まで真剣に取り組み、干された稲の束を見て「いつ食べられるの」とわくわくしていました。収穫したお米は、給食で赤飯として美味しく頂きました。また、「『新しい運動会』を提案しよう」では、各チームの中で応援団、競技を考える企画班、旗を作る製作班に分かれて、感染症対策を考慮しながらも楽しめるスポーツフェスティバルを考えています。話し合いを重ねるごとに、内容が深まっていき、子供たちの気持ちが高まってきました。11月の実施に向けて、子供たちだけでなく担任もスポーツフェスティバルが待ち遠しいです。

担任 藤田 裕也
松井 穂佳

一人一人
丁寧に教えて
もらいました！



企画班



応援団



製作班



屋外ボールゲームクラブ

現在、屋外ボールゲームクラブは計28名で活動しています。9月のクラブでどんな運動をするかを決めました。回を重ねるたびに活動の内容がよくなるように、クラブ長、副クラブ長が中心となり、運営していこうと頑張っています。学年ごとにやるべきことを考えて取り組み、異学年と運動することのよさや楽しさを味わうことができるように指導していきます。

怪我しないように！



試合を始めます！

担当 安田 大吾
福田 拓己

環境委員会



環境委員会では、主に花の水やり、季節の花の種まきや苗の植え付け、雑草抜きなど、前庭の環境を整える活動をしています。今年度は校内の樹木の中で自分の担当の木を決めて調べ、樹木プレートの制作を行いました。

校内の環境をよくするためにみんなで考え合い、アイデアを出し合いながら楽しく活動しています。

担当 小田島 和樹
日下部 杏奈

11月の予定

日	曜	朝の時間	主な行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日								
2	月	全校朝会	安全指導 読書旬間始	5	5	5	6	6	6
3	火		文化の日						
4	水	朝読書	委員会活動	5	5	5	5	6	6
5	木	放送委員会集会		5	5	6	6	6	6
6	金			5	5	6	6	6	6
7	土								
8	日								
9	月	全校朝会	避難訓練	5	5	5	6	6	6
10	火	朝読書	スポーツフェスティバル (2年：1・2校時 1年：3・4校時)	5	6	6	6	6	6
11	水	朝読書		5	5	5	5	5	5
12	木	なかよし 交流会	スポーツフェスティバル(5年：3・4校時)	5	5	6	6	6	6
13	金		スポーツフェスティバル(4年：1・2校時 3年：3・4校時 6年：5・6校時)	5	5	6	6	6	6
14	土		学校公開(1・2年のみ：2・3校時) 読書旬間終	4	4	4	4	4	4
15	日								
16	月	全校朝会		5	5	5	6	6	6
17	火	保健委員会集会		5	6	6	6	6	6
18	水	朝読書		5	5	5	5	5	5
19	木	音楽朝会		5	5	6	6	6	6
20	金			5	5	6	6	6	6
21	土			4	4	4	4	4	4
22	日								
23	月		勤労感謝の日						
24	火	朝読書		5	6	6	6	6	6
25	水		特別時程4時間授業	4	4	4	4	4	4
26	木	児童集会		5	5	6	6	6	6
27	金		5時間授業 個人面談①	5	5	5	5	5	5
28	土								
29	日								
30	月	全校朝会	5時間授業 個人面談②	5	5	5	5	5	5

土曜授業と学校公開

今月は、14日と21日が土曜授業日となっております。

14日は学校公開日ですが、今月は1年生と2年生のみの公開となっておりますので、他の学年の授業公開はいたしません。1年生と2年生の保護者の方のみの参観となります。参観方法や授業内容などの詳細は、学年便りや学校公開のプリントをよくご覧になってください。

スポーツフェスティバル

すっかり秋らしくなり、運動をされていて気持ちが良い時期となりました。今年度は、「スポーツフェスティバル」という名称で体育的活動の発表をします。ぜひご覧になってください。学年ごとに実施日や種目が違います。子供たちが種目を考えた学年もあります。お子さんの活躍だけでなく、いろいろな視点でご覧になってください。なお、お子さんの頑張りを写真や映像に記録していただいて構いませんが、次のことにご配慮いただきますようお願いいたします。

- ・ 進行の妨げにならないようお願いいたします。
- ・ 撮影した写真や映像をインターネットに上げないようお願いいたします。



クリーン運動

十一月二十四日(火)～十二月四日(金)は、クリーン運動週間です。今年度は全学年一斉に行わずに、学年ごとに行います。実施日や持ち物については、学年便りをご覧になってください。